



ASSOCIATION FRANÇAISE DES GRANDS
REPORTERS ET DES CORRESPONDANTS

Vœux pour la nouvelle année

L'Association française des grands reporters et correspondants (AFGRC) vous adresse ses vœux les plus sincères.

L'année qui s'ouvre s'inscrit dans un contexte social, politique et international particulièrement agité. Dans ce climat, le rôle de l'information et de celles et ceux qui la font vivre chaque jour n'a jamais été aussi essentiel.

Plus que jamais, nous croyons à la nécessité d'un dialogue fondé sur les faits, le respect des points de vue et le refus des simplifications excessives. Un dialogue qui n'éclaire ni la complexité du monde ni les désaccords, mais qui cherche à les éclairer plutôt qu'à les attiser.

Aux journalistes, nous adressons un message de solidarité et de confiance. Leur engagement, trop souvent au péril de leur sécurité, est indispensable au fonctionnement démocratique et à la compréhension des enjeux. A nos adhérents indépendants ou en rédaction, nous exprimons notre reconnaissance pour leur exigence professionnelle et leur sens des responsabilités.

Aux citoyens que sont nos lecteurs, nos auditeurs et nos spectateurs, nous disons que sans eux il n'y a pas de presse libre. Nous savons que leur confiance n'est jamais acquise. Elle se mérite chaque jour. A nous de travailler, sans mépris et sans complaisance, pour ne jamais la perdre : ce lien de confiance entre le public et les médias est en effet un bien commun qu'il nous appartient collectivement de préserver pour la bonne santé démocratique.

Que cette nouvelle année soit celle du respect retrouvé. Qu'elle permette de renouer avec l'essentiel : comprendre le monde pour mieux y vivre ensemble.

L'AFGRC adresse à toutes et à tous ses meilleurs vœux pour l'année à venir.